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CAMPUS PIÚMA

Ata nº 04/2022 - 4ª Reunião do Conselho de Gestão do Ifes – Campus Piúma
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No dia 30 (trinta) de agosto de 2022 (dois mil e vinte e dois), às 08:30 (oito horas

e trinta minutos), realizou-se a reunião ordinária do Conselho de Gestão do Ifes –

Campus Piúma, presencialmente na Sala de Reuniões no Bloco Administrativo. Ninguém

participou através de Web Conferência na sala “mconf-piuma” da Rede Nacional de

Pesquisa (RNP), disponível em https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/mconf-piuma.

Estavam presentes os(as) seguintes Conselheiros(as): o Diretor-Geral, Presidente do

Conselho, Marcelo Fanttini Polese; a Diretora de Administração e Planejamento, Melina

Santesi Souza Santander; a Diretora de Ensino, Cássia Aparecida Gobeti dos Santos

Lovati; o Diretor de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão, André Batista de Souza; o

Coordenador de Tecnologia da Informação, Eduardo Almeida Santos Oliveira; o

Coordenador Geral de Gestão de Pessoas, Roquinei Littike da Silva; o Coordenador Geral

de Administração, Orçamento e Finanças, Júlio César Cola Pereira; a Coordenadora Geral

de Assistência à Comunidade, Sheila Faúla Muniz; o Coordenador Geral de Extensão,

Alexandre Augusto Oliveira Santos; a Coordenadora de Laboratórios, Daniella Alves

Sant’Ana; o Coordenador do Curso Técnico em Aquicultura Integrado ao Ensino Médio,

Carlos Eduardo de Araújo Barbosa; o Coordenador do Curso Técnico em Pesca Integrado

ao Ensino Médio, Carlos Antônio Beserra da Silva Junior; os representantes do segmento

técnico-administrativo em educação, Mônica Alves Oliveira Silva e Anderson Chagas

Ramos; o representante do segmento docente, Marlon Carlos França; o relator

convidado, Fabrício Ribeiro Tito da Rosa. O Coordenador dos Cursos de Pós-Graduação,

Gabriel Domingos Carvalho justificou a ausência. Não justificaram a ausência: o

Coordenador do Curso de Graduação em Engenharia de Pesca, Henrique David Lavander;

o Representante dos Pais e Responsáveis, Joilton Sérgio Rosa; o Representante da

Sociedade, membro de órgão relacionado ao eixo do campus, Renan Bassul Misságia; a

Representante do corpo discente do curso do nível superior, Cássia Silveira Fim, bem

como sua suplente, Amanda Paulini Trevizolo; a Representante do corpo discente dos

cursos técnicos, Vitória Guimarães Benevides, bem como seu suplente, Leonardo

Sartório Mangueira; o Representante do corpo discente dos Cursos de Pós-Graduação,

João Vitor Fonseca Ferreira, bem como sua suplente, Emily Aparecida Barreto Pereira.

Pauta da reunião: 1. Posse dos novos membros e apresentação do regimento do

Conselho (relator Marcelo); 2. Apresentação da proposta para incentivar a participação

de discentes na Avaliação Institucional 2022, elaborada pelo Setor de Comunicação

Social (relator Fabrício); 3. Indicação de egressos para comporem o Conselho de Gestão

(relator Marcelo). O Presidente fez a abertura da reunião ordinária do Conselho de

Gestão lendo o expediente e ordem do dia. No item “Apresentação de proposições,

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/mconf-piuma
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pareceres ou comunicações” o Presidente fez alguns comunicados: informou a data da

próxima reunião, que ocorrerá no dia 26 (vinte e seis) de outubro; reforçou a importância

do Conselho de Gestão para aprofundar as discussões advindas de suas representações

em busca de soluções ou encaminhamentos; citou a ação do Dia D que foi proposta pelo

Conselho de Gestão na reunião anterior e que alcançou números expressivos de

participação na comunidade acadêmica; explicou sobre o funcionamento do Conselho de

Gestão e solicitou aos Conselheiros que divulguem as pautas e tragam para discussão as

solicitações de seus representados. A Conselheira Sheila citou o início do processo

seletivo para o ano de 2023 e que já há uma comissão formada para a divulgação, mas

solicitou empenho de todos. O Presidente lembrou que esse papel não pode ficar

restrito ao Setor de Comunicação Social. Citou que contribuirá para a diminuir a evasão

dos alunos a alteração dos projetos pedagógicos dos cursos integrados, com a redução

de 4 (quatro) para 3 (três) anos. O Conselheiro Eduardo ratificou o papel de todos na

divulgação do processo seletivo e ilustrou com uma situação que aconteceu com ele

próprio, que proporcionou divulgar o Campus na escola em que o filho estuda. O

Presidente destacou as mudanças na composição do Ensino e Administração: agradeceu

o trabalho do professor Lucas e dos Conselheiros Carlos Eduardo e Clinger, da servidora

Rebeca que agora ocupa a função de Coordenadora de Apoio ao Ensino, bem como o

servidor Anderson que ficou responsável pela Coordenadoria de Patrimônio além da

Coordenadoria de Contabilidade. Informou sobre a emenda parlamentar obtida através

do Deputado Federal Helder Salomão, no valor aproximado de duzentos mil reais, que já

foram empenhados para a troca dos equipamentos de climatização do campus. A

Conselheira Melina acrescentou que apesar de ocorrer a manutenção dos aparelhos, já

não estavam mais atendendo as necessidades. O Conselheiro André perguntou se é

possível exigir da empresa vencedora da licitação que forneça aparelhos mais

econômicos e com menor ruído. A Conselheira Melina explicou que como o Campus

aderiu a uma ata existente, não é possível alterar os termos do serviço contratado. O

Presidente explicou sobre o item apontado na reunião geral (celebração de acordos de

cooperação técnica com os Municípios) porém salientou que para toda ação são

necessários servidores para execução e exigem muitas discussões para finalizar as

parcerias; ponderou que nem todas as demandas levantadas serão resolvidas pois

dependem de viabilidade de recursos e de pessoal para execução. Após informou que o

curso técnico em Guia de Turismo não foi incluído no próximo processo seletivo, apesar

de ter cumprido os prazos acordados inicialmente, e o campus terá que realizar um

processo seletivo próprio. A Conselheira Cássia Aparecida informou que há uma

comissão designada para elaborar o projeto pedagógico do curso Técnico em

Gastronomia, com previsão de início para o segundo semestre de 2023 (dois mil e vinte e

três). O Conselheiro André comunicou que foi aprovado o curso de Pós-Graduação em

Boas Práticas e Segurança do Pescado. Após finalizado o item “Apresentação de

proposições, pareceres ou comunicações”, discutiram-se os itens de pauta. Sobre o item

“Posse dos novos membros e apresentação do regimento do Conselho”, o relator

Marcelo explicou mais uma vez o papel do Conselho de Gestão e apresentou os novos

integrantes. Como ainda não foi preenchida a vaga para representante dos Egressos,

solicitou que os Conselheiros fizessem a indicação. O Conselheiro Carlos Eduardo sugeriu

convidar a professora voluntária Roberta Cardozo de Paiva Garcia, pois também é
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egressa; a indicação foi aceita por todos. Ficou decidido que caso ela não aceite o convite

será estendido aos demais professores voluntários. O Conselheiro Alexandre propôs uma

nova forma de contato com os Conselheiros, além do uso do e-mail institucional, para

fomentar a participação de alunos e membros externos de uma forma mais efetiva. Ficou

acordado que ao marcar as reuniões na agenda, os respectivos e-mails dos Conselheiros

serão adicionados com a finalidade de receberem lembretes sobre o compromisso; além

disso será criado um grupo de WhatsApp no modo de aviso (apenas para recebimento de

mensagens) e no próximo ano a efetividade da ação será revisada pelo Conselho de

Gestão. Sobre o item de pauta “Apresentação da proposta para incentivar a participação

de discentes na Avaliação Institucional 2022, elaborada pelo Setor de Comunicação

Social”, o relator Fabrício expôs a proposta que consiste em atividades que serão

realizadas conforme forem atingidos percentuais de participação dos estudantes na

Avaliação. O Presidente exemplificou como ocorre o processo de Avaliação Institucional e

que ainda é baixa a adesão nos instrumentos e instâncias de participação; citou a

importância do resultado da avaliação para encaminhar as demandas para os órgãos

superiores (Reitoria e MEC). O relator Fabrício explicou como a proposta será

operacionalizada: a cada 10% (dez por cento) uma nova atividade seria realizada, em

ambos turnos, nos intervalos dos turnos. O Presidente sugeriu incluir as entidades

representativas dos estudantes na construção da proposta. A Conselheira Cassia

Aparecida sugeriu divulgar entre as coordenadorias como será realizada a atividade. O

Conselheiro Alexandre parabenizou pela ideia e perguntou se os alunos dos cursos FIC

participam. A Conselheira Sheila explicou que não participam. O Conselheiro Carlos

Eduardo destacou que é necessário proporcionar também que os alunos reflitam sobre a

avaliação, além do interesse na atividade. O Conselheiro Julio perguntou se é possível

identificar as turmas com menor adesão e a Conselheira Sheila também explicou que não

é possível. O Presidente parabenizou pela proposta que foi aprovada por unanimidade

pelo Conselho. A Conselheira Melina salientou que os servidores também precisam dar o

exemplo na participação. A Conselheira Sheila informou que todos precisam conhecer o

instrumento de avaliação e é necessário dar uma devolutiva das etapas, considerou que

os servidores sentem-se desmotivados por não visualizarem o resultado da avaliação, de

uma forma mais exemplificativa. O Conselheiro Alexandre sugeriu que na próxima

reunião a Comissão Setorial de Avaliação apresente as ações. O Presidente sugeriu

convidar o Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional também para participar na

explanação do assunto. O Conselheiro Anderson citou uma experiência do Campus

Vitória que faz a devolutiva em período anterior ao início da Avaliação. O relator Fabrício

colocou que talvez seja necessário criar uma comissão complementar para divulgar a

ação. A Conselheira Melina, que já fez parte da CSA, lembrou que muitas vezes apenas o

presidente atua e criar uma nova comissão pode incidir no mesmo problema. A

Conselheira Sheila também concordou que quando esteve à frente da CSA as situações

se repetiam e não eram realizadas reuniões. O Conselheiro Anderson citou alguns

exemplos ocorridos em anos anteriores e as mudanças no formato da avaliação,

enquanto estudante e servidor do Ifes: tem que ficar bem evidente o resultado da

Avaliação. A Conselheira Sheila destacou que a participação não é obrigatória. O

Conselheiro Eduardo sugeriu colocar um aviso no sistema de acesso ao WiFi para

divulgar a Avaliação. O Conselheiro Anderson propôs fazer uma pequena apresentação
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do Ifes aos novos servidores, na forma de ambientação, que é uma antiga iniciativa do

Fórum de Gestão de Pessoas. O Presidente sugeriu divulgar a oportunidade para todos

que tiverem interesse em participar. Por fim, o Conselheiro Alexandre sugeriu fazer um

café da manhã colaborativo na próxima reunião do Conselho de Gestão. A reunião

encerrou às 10:40 (dez horas e quarenta minutos). Para constar, eu, Gabriel Antônio

Dalla Colletta da Costa, Secretário Substituto do Conselho de Gestão, redigi a presente

ata que será assinada por mim e pelos presentes.
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FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 30/08/2022

ATA DE REUNIÃO Nº 3/2022 - PIU-GABDG (11.02.28.01.01) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 27/10/2022 09:22 )
ALEXANDRE AUGUSTO OLIVEIRA SANTOS

COORDENADOR - TITULAR

PIU-CEX (11.02.28.01.07.04)

Matrícula: 2157542

 (Assinado digitalmente em 31/10/2022 09:03 )
ANDERSON CHAGAS RAMOS

CONTADOR

PIU-CCO (11.02.28.01.06.01.03)

Matrícula: 2937563

 (Assinado digitalmente em 08/11/2022 09:47 )
ANDRE BATISTA DE SOUZA

DIRETOR - TITULAR

PIU-DPPGE (11.02.28.10)

Matrícula: 1910676

 (Assinado digitalmente em 31/10/2022 15:43 )
CARLOS ANTONIO BESERRA DA SILVA JUNIOR

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

PIU-CCTP (11.02.28.01.08.02.05)

Matrícula: 1317466

 (Assinado digitalmente em 31/10/2022 08:09 )
CARLOS EDUARDO DE ARAUJO BARBOSA

COORDENADOR - TITULAR

PIU-CGEN (11.02.28.01.08.02)

Matrícula: 1931415

 (Assinado digitalmente em 31/10/2022 09:19 )
CASSIA APARECIDA GOBETI DOS SANTOS 

LOVATI
DIRETOR - TITULAR

PIU-DIREN (11.02.28.09)

Matrícula: 1933430

 (Assinado digitalmente em 26/10/2022 16:17 )
DANIELLA ALVES SANT ANA

RESPONSAVEL - TITULAR

PIU-CLB (11.02.28.01.07.06)

Matrícula: 2316147

 (Assinado digitalmente em 27/10/2022 09:48 )
EDUARDO ALMEIDA SANTOS OLIVEIRA

COORDENADOR - TITULAR

PIU-CTI (11.02.28.11)

Matrícula: 1910834

 (Assinado digitalmente em 31/10/2022 10:39 )
FABRICIO RIBEIRO TITO ROSA

RESPONSAVEL - TITULAR

PIU-CCSE (11.02.28.06)

Matrícula: 2152483

 (Assinado digitalmente em 26/10/2022 14:55 )
GABRIEL ANTONIO DALLA COLLETTA DA COSTA

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

PIU-GABDG (11.02.28.01.01)

Matrícula: 1669173

 (Assinado digitalmente em 27/10/2022 10:19 )
JULIO CESAR COLA PEREIRA

COORDENADOR - TITULAR

PIU-CGAO (11.02.28.01.06.01)

Matrícula: 1974762

 (Assinado digitalmente em 31/10/2022 13:41 )
MARCELO FANTTINI POLESE

DIRETOR GERAL - TITULAR

PIU (11.02.28)

Matrícula: 1910631

 (Assinado digitalmente em 27/10/2022 12:39 )
MARLON CARLOS FRANCA

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

PIU-CCTP (11.02.28.01.08.02.05)

Matrícula: 2663792

 (Assinado digitalmente em 26/10/2022 15:05 )
MELINA SOUZA SANTESI SANTANDER

DIRETOR - TITULAR

PIU-DIAPL (11.02.28.08)

Matrícula: 2917026



 (Assinado digitalmente em 27/10/2022 14:06 )
MONICA ALVES OLIVEIRA SILVA

ASSISTENTE DE ALUNO

PIU-CAE (11.02.28.01.08.03.01)

Matrícula: 1986972

 (Assinado digitalmente em 07/11/2022 08:27 )
ROQUINEI LITTIKE DA SILVA

COORDENADOR - TITULAR

PIU-CGGP (11.02.28.07)

Matrícula: 2243613

 (Assinado digitalmente em 01/11/2022 17:36 )
SHEILA FAULA MUNIZ

COORDENADOR - TITULAR

PIU-CGAC (11.02.28.01.08.03)

Matrícula: 3003557
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